

Une enquête pour corruption est rouverte contre le président péruvien



Lima, 15 mars (RHC)- Le parquet péruvien des délits de corruption a rouvert une enquête préliminaire contre le président Pedro Pablo Kuczynski et contre d'autres ex-fonctionnaires sur la signature, cela fait plus de 10 ans, d'un contrat pour l'exploitation de gaz naturel.

L'affaire, qui avait été classée en 2008, a été rouverte suite à de nouvelles dénonciations sur la concession, en 2004, du gisement de gaz au Consortium Transnational Camisea

En ce moment Pedro Pablo Kuczynski fait l'objet d'autres enquêtes à cause de ses liens avec la compagnie brésilienne Odebrecht, impliquée dans des affaires de corruption. L'opposition au Congrès a présenté une demande pour le destituer pour « incapacité morale ».

Le Parquet a fait savoir que l'on attend dans le nouveau cas des démarches préliminaires dans un délai de 8 mois contre Kuczynski et contre l'ex-président Alejandro Toledo pour des délits présumés contre l'administration publique et pour collusion au détriment de l'État.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/157567-une-enquete-pour-corruption-est-rouverte-contre-le-president-peruvien>



Radio Habana Cuba